

Periódicos Argentinos Observan que López Rega Concentra más Funciones

Según La Prensa, Habría Renunciado el Ministro del Interior Rocamora, Mientras, La Opinión Señala que "se Afianza" el Secretario de la Presidencia

(EFE, AFP, PL y AP)

BUENOS AIRES, 24 de junio.—En círculos políticos de Buenos Aires se considera probable la renuncia del ministro del Interior, Alberto Rocamora.

El diario **La Prensa** informó hoy en primera página que Rocamora habría presentado la dimisión.

En esferas políticas y periodísticas de Buenos Aires se viene insistiendo en algunos cambios ministeriales. Según esas versiones, el presunto reajuste está destinado a dar total coherencia política al equipo gobernante, en torno al secretario privado presidencial, José López Rega.

La "homogeneización" del gabinete se consolidó el día primero del actual, con la sustitución del titular de economía, Alfredo Gómez Morales, por Celestino Rodrigo, un estrecho colaborador de López Rega.

De acuerdo con las versiones aparentemente más veraces, Rocamora será reemplazado por el actual ministro de Defensa, Adolfo Savino. Como futuro ministro de Defensa se menciona a Carlos Villone, secretario privado de López Rega.

Concidiendo con estas apreciaciones de los círculos políticos, el diario **La Opinión** publicó hoy en primera página un comentario titulado "López Rega afianza su papel protagonista en el proceso".

Afirma el periódico que tras su breve período de vacaciones en Brasil, López Rega se reintegró a sus funciones "con un claro espacio político como para ser —con un grado creciente de intensidad— un elemento de primera importancia dentro del elenco gubernamental".

Recuerda también el diario que ayer el ineluyente ministro y secretario privado presidencial ejerció virtuales funciones de jefe del gobierno al recibir en audiencia a los titulares de Relaciones Exteriores, Alberto Vignes, y de Defensa, Adolfo Savino.

TRANSNACIONALES

Entre tanto, la política del gobierno argentino, de apoyo a las empresas transnacionales, fue condenada por el líder del ala izquierda de la Unión Cívica Radical (UCR).

En una reunión del Movimiento de Renovación y Cambio que liderea, Raúl Alfonsín sostuvo que "ningún país soberano puede felicitar a coexistir con las firmas transnacionales, porque para ellas coexistencia significa connivencia".

"Desde el momento en que un gobierno confunde las nociones de coexistencia y connivencia, uno puede creer que también confunde las de liberación y dependencia", agregó el dirigente radical.

En su discurso del lunes, Alfonsín aludió claramente al mensaje de la presidente María Estela Martínez, la semana pasada, donde dijo que "el país debe felicitar a coexistencia fructífera" con esas empresas.

Al mismo tiempo, diputados opositores pidieron que el gobierno argentino informe sobre la entrevista mantenida en abril último por la presidente María Estela Martínez con el jefe de la junta militar chilena, general Augusto Pinochet.

Los legisladores Adolfo Gass y Osvaldo Álvarez Guerra, de la Unión Cívica Radical (UCR), presentaron a su Cámara una solicitud de informes al respecto.

Si la Cámara aprueba la propuesta, el poder ejecutivo deberá informarle sobre la entrevista Martínez-Pinochet y también sobre los contactos man-

tenidos en esa oportunidad por el canciller argentino, Alberto Juan Vignes, con su colega chileno.

COMBATES EN TUCUMAN

Por otro lado, patrullas del ejército "dieron muerte a 7 guerrilleros e hirieron a otro en la zona serrana de Tucumán", mil 400 kilómetros al noroeste de aquí, según se informó oficialmente hoy.

El comando del Tercer Cuerpo de Ejército, con sede en Córdoba, anunció que sus efectivos y los de la Gendarmería Nacional, cuerpo fronterizo militarizado, no sufrieron bajas en enfrentamientos ocurridos ayer en una región montañosa donde, según un comunicado oficial, opera el Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

La policía de Córdoba informó también que sus efectivos dieron muerte esta mañana a

una pareja de guerrilleros, luego de un tiroteo.

Según la versión oficial, la pareja sustrajo un automóvil estacionado en la zona urbana, y un coche radiopatrullero inició su persecución, generándose un breve combate, durante el cual la pareja fue abatida.

FALLECIO UN DESTACADO PERIODISTA

Mientras, Luis Federico Remonda, de 67 años, director del diario **La Voz del Interior**, de la ciudad de Córdoba, falleció hoy de una dolencia hepática.

La Voz del Interior, uno de los diarios más prestigiosos del país, fue blanco a principios de año de atentados terroristas, en uno de los cuales resultó destruida con bombas la planta de su impresora. La organización Alianza Anticomunista Argentina (AAA), de ultraderecha, se responsabilizó por los atentados.